



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/24268

01/12/2017

61895

AUTOR/A: MARTÍNEZ OBLANCA, Isidro Manuel (GMX)

RESPUESTA:

En relación con la información solicitada, se señala que la partida presupuestaria referida a 31 de noviembre de 2017 alcanzaba una inversión de 23.427 miles de euros.

Cabe informar que con fecha 24 de enero de 2018, se licitaron las obras del tramo León-La Robla, que permitirá la conexión de Alta Velocidad entre León y Asturias.

Madrid, 09 de abril de 2018